

16 de abril de 2024

A/A de La Comunidad Educativa Pastoral de nuestra Casa

Recibid un cordial saludo.

El domingo pasado vivimos una jornada muy interesante y bonita para la vida de nuestra casa. Todos los que estamos vinculado a Salesianos Huelva, a través del colegio, del centro juvenil o de la plataforma social, compartimos un día de convivencia con el que, además de pasarlo bien, hemos dado un paso más en la tarea de seguir construyendo la comunidad educativa que necesita nuestro PEPS (Proyecto Educativo Pastoral Salesiano), y la hermosa misión que tenemos en nuestra ciudad.

A través de esta carta, quiero hacer llegar una **PALABRAS DE AGRADECIMIENTO a todos por el esfuerzo, la implicación y la preparación que se ha necesitado para poder llevar adelante la Fiesta de la CEP.** Gracias, en primer lugar, a todos los miembros del Consejo de la CEP; y gracias, también, a todos los que os hicisteis presente en el desarrollo de la jornada.

Necesitamos seguir potenciando estas experiencias de encuentro. En la próxima reunión que tendrá el Consejo de la CEP, el 7 de mayo, haremos revisión de esta actividad, y veremos cómo podemos seguir perfeccionándola de cara a futuras ediciones. Aprovecho esta comunicación para deciros que si alguien tuviera alguna propuesta o iniciativa para el próxima vez que hagamos la Fiesta de la CEP, me la podéis hacer llegar, en persona, o escribiéndome un correo electrónico a direcciontitular.huelva@salesianos.edu

¡Muchas gracias a todos!

Jorge Juan Reyes Macías, sdb
Director


salesianos
HUELVA
DIRECTOR TITULAR
C/ GÓMEZ DE AVELLANEDA, 2
21005 - HUELVA | T. 959 15 06 77